



## 社会福祉法人犬鳴山より市の防災へ寄付

法人創立40周年を記念して社会福祉法人犬鳴山より防災関連費用として20万円の寄付をいただきました。6月11日(土)に開催された記念式典において、東条仁哲理事長より市長に目録が手渡されました。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。※動画を見るには、右記のQRコードより市のホームページにアクセスし、AR(拡張現実)技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。

(アドレス) <http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>

このQRコードからもアクセスできます▶



## 感謝のお花を園児が届けてくれました

6月21日(火)、市役所で働く人への感謝の気持ちを込めたお花を、今年も泉佐野ルーテル保育園のつくし組の園児が届けてくれました。千代松市長と野口議長がお花を受け取り、園児のみなさんにお礼の言葉を伝えました。



## バドミントン元日本代表選手の特別指導

シドニーオリンピック日本代表の岩田良子さん(左)、バルセロナ・アトランタオリンピック日本代表の水井妃佐子さん(右)(共にヨネックス株)による、市内中学・高校のクラブ員を対象としたバドミントン教室が、6月18日(土)にJ:COM末広体育館で開催されました。元オリンピック選手の指導を受け、参加した生徒たちは汗を流しながら一生懸命シャトルを打っていました。



## JICAボランティアが出国を前に表敬訪問

6月23日(木)、JICA(独立行政法人国際協力機構)ボランティアとしてブラジルに派遣される本市在住の與浦幸二さん(46歳)が、市役所を表敬訪問しました。派遣期間は6月から2年間で、與浦さんは自身の経験を生かして、ブラジルのサンパウロ州マリリア市で現地の青少年に野球の技術を指導します。



## 自動体外式除細動機(AED)を寄贈いただきました

長年に渡り図書館へのご寄付をいただいている「国際ソロプチミスト大阪-りんくう」さんより、今回も中央図書館へ設置する自動体外式除細動機(AED)一式をご寄付いただきました。6月22日(火)、目録の受取と、市長からの感謝状の贈呈が行われました。



**本**市をPRするラッピングバス第2弾

【株式会社フラット・フィールド・オペレーションズ】と「はやぶさ国際観光バス株式会社」のご協力により、関空を拠点として全国を走る観光バス4台に、無料で「日根荘大木の農村景観」と「泉州タオルPR特命大使 タオルねこ たおにゃん」のラッピングをしていただきました。6月29日(水)に市より感謝状が贈呈されました。



**セ**レッソ大阪 泉佐野市民応援デーを開催

6月26日(日)、キンチョウスタジアムにおいて「泉佐野市民応援デー」を開催し、千代松市長とイヌナキンによる本市のPRを行いました。試合は、みなさまの声援のおかげでセレッソ大阪が東京ヴェルディに勝利しました。



**り**んくうにぎわい夜市&りんくう夏祭りが開催

7月2日(土)、まちびらき20周年を迎えるりんくうタウンの駅ビル内で、「りんくうにぎわい夜市」が開催されました。雑貨や手作りのほか、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣りなどが出店して大人も子どもも楽しんでいました。また星の広場では「りんくう夏祭り」が開催され、よさこい踊りやキッズダンスのほか、「佐野くどき」踊り体験も行われ、たくさんの人で賑わっていました。



**市**内中学生がサッカー U-15で日本代表として出場

サッカー U-15日本代表チームに選ばれ、4月24日～5月1日にヨーロッパで開催された「第13回 デッレナツィオーニトーナメント」に出場した佐野中学校3年の食野壮磨くんが市役所を訪問してくれました。食野くんは、大会ではMFのスターティングメンバーとして予選リーグから試合に出場し、決勝では惜しくもスロベニアに敗れましたが、準優勝という素晴らしい結果でした。プロ選手になり海外で活躍することを将来の目標にする食野くんを、泉佐野市はこれからも応援してまいります。



**ス**ポーツ大使の大山加奈さんが大木小学校で交流

本市のスポーツ大使であるバレーボール元日本代表の大山加奈さんによるバレーボール教室と講演会が7月8日(金)に大木小学校で開催されました。バレーボール教室では、児童たちは元気にボールをパスするなど運動を楽しんでいました。その後の講演では、児童や保護者に貴重な体験談や、夢を持ち続けることの大切さを話していただきました。



**歌**手の白鳥まゆさんが市長を表敬訪問

泉州地域在住で全国を精力的に活動している癒しのシンガー白鳥まゆさんが、エブノ泉の森レセプションホールでのライブの前に、千代松市長を表敬訪問していただきました。